
Unser Leit-Bild:  
Was reselve macht. Was reselve wichtig ist.  
 
 
Was ist ein Leit-Bild? 
 
Im Leitbild sagen wir, was reselve wichtig ist. 
Zum Beispiel: Wie wir über Menschen denken. 
Oder wie wir helfen wollen.   
Und wie wir arbeiten. 
 
Was macht reselve? 
 
Reselve hilft Menschen mit psychischen Erkrankungen. 
 
Was machen wir für Sie? 
 
Wir helfen mit Rehabilitation. 
Man kann auch Reha sagen. Das ist kürzer. 
 
Die Reha ist eine Hilfe für kranke oder behinderte 
Menschen. 
Die Menschen können wegen ihrer Krankheit  
bestimmte Sachen nicht mehr  machen.  
 
Wir helfen, dass sie eine gute Arbeit finden.  
Auch wenn Sie eine Behinderung haben.  
Das nennt man berufliche Reha. 
 
Wir helfen, dass Ihre Krankheit oder Behinderung besser wird. 
Das nennt man medizinische Reha. 
 
Wir machen auch Betreutes Wohnen. 
Das heißt:  
Wir helfen Ihnen in der eigenen Wohnung.  
Die Mitarbeiter kommen zu Ihnen nach Hause. 
 
Wir haben auch Beratungs-Stellen.  
Sie können zu uns kommen. 
Und wir sprechen über Ihre Probleme. 
 
Wir machen noch viel mehr.  
Fragen Sie uns einfach. 
 



 
 
 
Wie denken wir über Menschen? 
Wir glauben: 
Alle Menschen sind gleich viel wert. 
Alle sollen die gleichen Rechte haben.  
Alle Menschen können lernen. Ihr ganzes Leben lang. 
Alle wollen sich zum Guten verändern.  
Jeder Mensch hat Wünsche und Gefühle.  
Jeder kann entscheiden, was für ihn gut ist.  
 
Daran denken wir bei unserer Arbeit. 
 
 
Wie arbeiten wir? 
 
Reselve sagt: 
 
Ihr Ziel ist unser Auftrag! 
 
Das bedeutet: 
Sie entscheiden, was Ihnen wichtig ist. 
Sie sagen uns Ihre Ziele. 
 
Wir helfen Ihnen, die Ziele zu erreichen. 
 
Wir wollen, dass Sie mit unserer Arbeit zufrieden sind. 
Wir wollen gute Arbeit machen. 
 
Wir arbeiten in Siegen-Wittgenstein. 
Und in Olpe. 
 
Sie können sich auf uns verlassen.  
Wir lassen Sie nicht allein. 
Wir helfen so lange, bis Sie uns nicht mehr brauchen. 
Oder wir sagen, wer Ihnen noch helfen kann. 
 
Wir nehmen Sie sehr ernst. 
Sagen Sie uns, was Sie möchten. 
Und was Sie nicht wollen. 
 
 
 



Wir haben gute Mitarbeiter.  
Die Mitarbeiter sollen immer neue Sachen lernen. 
Damit sie Ihnen gut helfen können. 
Und die Mitarbeiter sollen zufrieden sein. 
Damit sie ihre Arbeit gern machen. 
 
Das alles ist reselve wichtig. 
 
Kontakt: 
 
Wenn Sie Fragen haben, rufen Sie uns an.  
Das ist die Telefon-Nummer von reselve: 
0271 70 32 52 0. 
Sie können uns auch eine Email schreiben. 
Das ist die Email-Adresse von reselve: 
info@reselve.de 
 
Den Text hat Stephanie Altjohann geschrieben. 
Die Bilder sind aus dem Internet: www.leichte-sprache.org. 
Die Bilder sind von Stefan Albers. 

http://www.leichte-sprache.org/

